



en las vísperas de la demostración. Todo era poco para manifestar que ellas eran capaces de superar el reto que ellas mismas se impusieron: bailar varias de las piezas que el Grupo tiene en su repertorio. Así lo hicieron y lo demostraron danzando en la *Residencia de Ancianos* primero, y, después, en *La Casa de Cultura* ante un público que la llenó y que acudió curioso a ver a estas personas que tan afanosamente habían trabajado durante todo un curso. La satisfacción ha sido plena por parte de ellas y por supuesto mía mucho más. Quedamos todas tan recompensadas que nos prometimos continuar en sucesivos cursos.

El éxito del taller de costura de prendas tradicionales que conforman el traje típico de La Puebla ha sido extraordinario. La exposición que se montó en *La Casa de Cultura* y que fue inaugurada por el Sr. *Alcalde, D. Juan Carlos Camacho*, así lo demostró, como la admiración que produjo al numerosísimo público que asistió para contemplarla. Para mí fue una honda satisfacción comprobar la continuidad de la pervivencia del traje regional pueblano y los deseos que allí se palpaban del uso en otras manifestaciones al margen de las protagonizadas por el Grupo. También se hizo la promesa de continuar confeccionando nuevas prendas en cursos sucesivos.

En el número anterior, y dentro de las actividades realizadas por el Grupo con motivo de la celebración del cuarenta aniversario, dí a conocer la realización del Congreso que la Federación Regional de Folklore de Castilla La Mancha realizó en La Puebla y sus conclusiones.

También la Federación Regional ha vuelto a considerar a "Semillas del Arte" en sus celebraciones y ha realizado su Asamblea General Ordinaria en nuestra localidad.

Más de cien participantes representando a los más de sesenta grupos que componen la Federación Regional se dieron cita en La Puebla de Montalbán para analizar la situación del folklore de la Región y las condiciones por las que atraviesa a nivel nacional.

Se destacó, además de analizar las dificultades económicas por las que atravesamos, que influye especialmente en el folklore, la necesidad de concienciar a la Administración para que sea considerado parte integrante de la formación en los colegios. Se insistió en que cada grupo en particular trabajase en sus Ayuntamientos respectivos para despertar la afición y el amor a las costumbres y tradiciones.

Al finalizar la asamblea "*La Recua Teatro*" y la asociación de mujeres "*Melibea*" nos deleitaron con una representación de ambiente celestinesco que maravilló a todos los asistentes. Desde estas líneas quiero agradecer a ambos grupos su colaboración desinteresada y el amor que ponen en la difusión de la Cultura y del Nombre de La Puebla de Montalbán.

"*Semillas del Arte*" continuará celebrando a lo largo del año su cuarenta cumpleaños con nuevas actividades a las que quedan invitados. Gracias por la atención y por el apoyo que de todos los pueblanos recibimos.

GB **GABE**
PUEBLA AUTO S.L.

Teléf.. 925 745 568
Avda. de Talavera, 11 Móvil: 625 325 694
LA PUEBLA DE MONTALBÁN Fax: 925 776 630
45516 Toledo talleresgabe@telefonica.net

CERRAJERIA Y ALUMINIOS
CEREZO
PUERTAS AUTOMÁTICAS
FERNANDO CEREZO DE ROMA
C/ El Mosquito, 13 - LA PUEBLA DE MONTALBAN (Toledo)
Tels.: 925 745 476 - 661 729 829

CEPSA
E.S. NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ
Hijos de Timoteo García Catalán
HITIGARCA, S.L.
C/. Santa Lucía, s/nº
Teléfono 925 75 07 58 - Fax: 925 751 056
45516 LA PUEBLA DE MONTALBAN (Toledo)